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令和６年６月定例会一般質問通告一覧 

 

◎６月１８日（火）予定 

 

通告順１番 三浦和一（議席番号２６番） 

１ これからのごみ収集方法の検討について 

２ より安全な水道水の供給について 

３ 小・中学校における安全対策と危機管理マニュアルについて 

 

通告順２番 腰塚菜穂子（議席番号１７番） 

１ 誰一人取り残されない不登校対策 

 －多様な学びの場と居場所の確保－ 

２ 地域会館の新たな整備について 

 －その在り方と必要性を考える－ 

３ 持続可能な行財政運営 

 －縮小社会に向けた歳出の抑制－ 

⑴ 第３次熊谷市行政改革大綱の総評と第４次熊谷市行政改革大綱の方向性 

⑵ 中期財政フレームと長期的見通し 

⑶ 徹底した事務事業の見直し 

⑷ 補助金等の適正化 

⑸ 公共施設マネジメントの進捗 

 

通告順３番 林 幸子（議席番号２２番） 

１ 空き家対策の推進について 

２ 市民の不安に寄り添ったＨＰＶワクチンの情報提供等について 

３ がん患者のＱОＬ向上について 

⑴ アピアランス支援事業 

⑵ ＡＹＡ世代がん患者在宅療養支援事業 

 

通告順４番 小鮒賢二（議席番号２１番） 

１ 上之土地区画整理事業について 

 ⑴ 事業の進捗状況について 

 ⑵ 令和１９年度事業完了に向けた対応等について 

 ⑶ 籠原中央第一土地区画整理事業及び上石第一土地区画整理事業について 

２ 「地域未来投資促進法」及び同法に基づく埼玉県熊谷市基本計画について 

３ 東部地域の開発整備について 

 ⑴ ソシオ流通センター駅周辺整備の概要について 

 ⑵ 都市計画道路熊谷谷郷線の整備及び第２北大通線の沿線土地の利活用について 
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通告順５番 江田大助（議席番号３番） 

１ 断らない相談支援体制について 

２ あんしんコール事業について 

 

通告順６番 池井光吉（議席番号５番） 

１ 住民基本台帳人口移動報告 ２０２３年結果について 

２ 熊谷市の災害対策について 
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◎６月１９日（水）予定 

 

通告順７番 小林國章（議席番号８番） 

１ 熊谷市立妻沼西小学校開校に係る現状及びその関連について 

２ 観光行政について 

 

通告順８番 田中純一（議席番号２番） 

１ 教育ＤＸについて 

 －ＮＥＸＴ ＧＩＧＡを見据えて－ 

２ 別府沼公園周辺の施設計画について 

 ⑴ 老人福祉センター別府荘について 

 ⑵ 別府体育館について 

 

通告順９番 黒澤三千夫（議席番号２３番） 

１ 「スポーツを観る」ための支援について 

 

通告順１０番 川田勝巳（議席番号６番） 

１ 企業版ふるさと納税（人材派遣型）について 

 ⑴ 企業版ふるさと納税について 

 ⑵ 人材派遣型について 

２ イベントの各種効果について 

 ⑴ 産業祭について 

 ⑵ 選抜高校女子サッカー大会「めぬまカップ」ｉｎ熊谷について 

 ⑶ 刀水橋花火大会について 

  

通告順１１番 臼杵 健（議席番号４番） 

１ パリオリンピックにレフリーとして選出された方へのラグビータウン熊谷としての応援に

ついて 

２ 「サイクル＆バスライド」について市の考えは 

３ 本年度の市内小・中・高校生に対する主権者教育の実施予定などについて 

４ 小・中学校の複合施設化による家庭科室のこども食堂の利用などについて 

５ 予算や決算のデータの公開方法について 

６ 荒川公園周辺再整備事業の進捗状況について 

７ 各種団体への補助金について 

８ 熊谷駅構内の観光案内所整備事業について 
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◎６月２０日（木）予定 

 

通告順１２番 白根佳典（議席番号９番） 

１ 熊谷市の財政について 

２ 定額減税について 

 

通告順１３番 中島千尋（議席番号１０番） 

１ 健康寿命を延ばすまちづくり 

 ⑴ がん対策推進計画について 

 ⑵ 乳児から高齢者までの保健福祉について 

 

通告順１４番 小林拓朗（議席番号１番） 

１ こども・若者政策について 

 －次世代の声をつなげるまちづくりを－ 

 

通告順１５番 大山美智子（議席番号２７番） 

１ こども医療費の無料化について 

２ 中学生制服のジェンダーレス化について 

３ 「８時間労働は教員にも該当する」と考えるが、市の見解は 

４ 航空自衛隊熊谷基地周辺区域を注視区域とすることの住民への影響について 

 

通告順１６番 桜井くるみ（議席番号２５番） 

１ 会計年度任用職員制度の実態と課題 

２ 個人への祝金・補助金等を「クマＰＡＹ」に限ることについて 

３ 運動公園にナイター設備を 

 

 


